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Viba beendet erfolgreich das 2. Jahrzehnt 

 

Die Riegelproduktion überholt die Nougatpro-

duktion 

Karl Heinz Einhäuser, geschäftsführender Ge-

sellschafter der Viba sweets GmbH, blickt 

dankbar sowohl auf ein gutes Jahr 2019 aber 

auch auf ein insgesamt sehr erfreuliches 

Jahrzehnt zurück.  

„Unserer Mannschaft gebührt großer Dank, denn 

sie hat in den letzten 10 Jahren sehr viel 

gestemmt“ fasst Einhäuser seinen Rückblick 

zusammen. Am Standort Schmalkalden wurden mit 

der Nougatwelt und 3 Lagerhallen fast 20 Mio. 

€ investiert, in Dresden wurde eine weitere 

Erlebniswelt mit Restaurant realisiert und 

zahlreiche Filialen eröffnet. Die 2016 er-

folgte Übernahme und nachfolgende Integration 

des Tochterunternehmens Confiserie Heilemann 

im Allgäu in die Viba-Organisation erforderte 

den besonderen Einsatz der gesamten Mann-

schaft.  

Die Zahlen können sich sehen lassen. Während 

2009 knapp 150 Mitarbeiter für rund 16 Mio. € 

Umsatz sorgten, betrug 2019 die Zahl der Mit-

arbeiter rd. 500, die rd. 43 Mio. € Umsatz 

erwirtschafteten. Die Geschäftsausweitung mit 

eigenen Filialen und Erlebniswelten verur-

sachte die stark gestiegene Zahl der Mitar-

beiter. Allein in der Nougatwelt in Schmal-

kalden sind rd. 60 Mitarbeiter für unsere 



Kunden im Einsatz. Bei den Umsätzen überhol-

ten 2019 die Fruchtriegel mit 11,5 Mio. € die 

Nougatumsätze mit 10,9 Mio. €. Mit fast 12 

Mio. € trugen die qualitativ sehr hochwerti-

gen Heilemann-Produkte wesentlich zum Umsatz 

bei. Auch mit dem Ergebnis unter dem Strich 

für 2019 ist man bei Viba durchaus zufrieden. 

Die erfreuliche Geschäftsentwicklung ist auf 

eine steigende Markenbekanntheit und –

beliebtheit zurück zu führen. Viba Produkte 

werden vor allem wegen ihrer hohen Qualität 

sehr geschätzt und immer wieder gekauft. Pro-

duktneuheiten wie die Ruby-Schokolade sorgen 

für die von unseren Kunden gewünschte Ab-

wechslung. 

Die Gesellschafter des Unternehmens, die Fa-

milie Einhäuser und Herr Holger Storch sind 

an einer kontinuierlichen Weiterentwicklung 

des Unternehmens sehr interessiert und haben 

2019 als Teil der Nachfolgeregelung Herrn 

Marko Falk zum Geschäftsführer bestellt, der 

bereits erfolgreich wesentliche Geschäftsbe-

reiche von Herrn Einhäuser übernommen hat, 

der dem Unternehmen aber nach wie vor zur 

Seite steht. 

Auf der Internationalen Süßwarenmesse in Köln 

Anfang Februar 2020 ist Viba erneut repräsen-

tativ vertreten und wird den Kunden auch ei-

nige neue Produktkreationen präsentieren. 

Ziel ist es, sowohl die bestehenden Ver-

triebslinien weiter zu entwickeln, insbeson-

dere aber den Export der Produkte anzukurbeln 

und so ein weiteres ertragreiches Wachstum zu 

erreichen.  
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Weitere Informationen bei: 

Viba sweets GmbH 

Claudia Czerják 

Postfach 100463 

D-98574 Schmalkalden 

Tel: ++49-3683-6921 871 

claudia.czerjak@viba-

sweets.de  

www.viba.de   

 

 

 

 

mailto:Claudia.czerjak@viba-online.de
mailto:Claudia.czerjak@viba-online.de
http://www.viba.de/

